

INDONESIA SATU

Polsek Cidahu Polres Sukabumi Gelar Safari Sholat Subuh Berjamaah di Majelis Ta'lim Assa'adah

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Aug 29, 2024 - 11:44



Polsek Cidahu Polres Sukabumi Gelar Safari Sholat Subuh Berjamaah di Majelis Ta'lim Assa'adah

Dalam upaya meningkatkan kehadiran dan membangun komunikasi yang lebih baik dengan masyarakat, Polsek Cidahu Polres Sukabumi melaksanakan kegiatan Safari Sholat Subuh Berjamaah pada hari Kamis, 29 Agustus 2024.

Kegiatan ini berlangsung di Majelis Ta'lim Assa'adah, Kampung Babakanpari, Desa Tangkil, Kecamatan Cidahu, mulai pukul 04.58 WIB hingga selesai.

Safari Sholat Subuh ini dipimpin langsung oleh Piket SPKT I Polsek Cidahu, yang turut hadir bersama Bhabinkamtibmas. Selain melaksanakan ibadah sholat subuh secara berjamaah, kegiatan ini juga menjadi ajang untuk menampung berbagai masukan, kritik, dan saran dari masyarakat setempat. Hal ini bertujuan untuk mempererat silaturahmi dan menjaga situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah tersebut.

Dalam suasana penuh kekhusyukan, para peserta menyampaikan berbagai harapan dan masukan yang sangat berarti untuk meningkatkan pelayanan kepolisian serta mendukung terciptanya lingkungan yang lebih aman. Kegiatan ini diharapkan dapat terus menjadi jembatan komunikasi yang efektif antara aparat kepolisian dan masyarakat, serta memperkuat kerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban.

Kehadiran Polsek Cidahu di Majelis Ta'lim Assa'adah mendapatkan sambutan positif dari masyarakat. Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan sinergi antara polisi dan warga semakin solid, serta kontribusi aktif dari masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban umum semakin meningkat.

Kapolsek Cidahu, IPTU Endang Slamet, S.A.P, menegaskan pentingnya kegiatan ini sebagai bentuk komitmen Polsek Cidahu dalam mendekatkan diri kepada masyarakat dan mendengarkan langsung aspirasi serta kebutuhan mereka. Melalui Safari Sholat Subuh Berjamaah, diharapkan hubungan yang harmonis antara kepolisian dan masyarakat dapat terus terjalin dengan baik.